Proyecto Ampliación

Con la finalidad de seguir mejorando la infraestructura escolar y fortalecer el sector educativo del país, el gobierno del presidente Juan Orlando Hernandez amplió el Centro de Educación Básica Francisco Vega Pérez, ubicado en la aldea Boca Cerrada del municipio de la Másica, Atlántida.

La obra de infraestructura escolar fue ejecutada por la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) a un costo de más de 2.9 millones de lempiras, el cual impulsa directamente el acceso a la educación en espacios dignos a más de 59 familias que residen en esa comunidad.











